
 

栃木放送平成 23 年度第 4 回 7 月期定例番組審議会議事録 

 

1.開催の日時 平成 23 年 7 月 12 日（火）午前 11 時 

2.開催の場所 栃木放送本社会議室 

3.委員の出席 委員総数 9 名 

         出席委員 8 名 

             欠席委員 1 名 

出席委員名       委 員 長          増 田 仲 夫 

副委員長          鈴 木 正 好 

委  員          太 田 照 男 

委  員          安 納 守 一 

委  員          佐 藤 正 典 

委  員          竹 内 明 子 

委  員          荒 川 勉 

委  員          岩村由紀 乃 

局側出席者氏名     代表取締役社長       栗 山 正 道 

            取締役           竹 澤 一 夫 

報道制作局長        高 瀬 一 也 

編成部部長待遇       中 山  湖 

番組制作担当        平 林 葉 子 

4 議  題 

 （１）「とっておき！那須烏山」について 

（２）その他 

 

5 議事内容 

 （１）「とっておき！那須烏山」について 

    試聴番組：平成 23年 6月 30日（木）放送          

          10分番組（午前 10時 15分～25 分放送）を試聴                        

     議題説明：編成部部長待遇 中山 湖 

           はじめに番組の概要について説明。次にこれまでの放 

           送の中から 6月 30日放送分を試聴し、審議に入る。 

 

     各委員からは、 

      ○よかったと思う。田んぼの学校ではせせらぎの音がはいってい

て耳に心地よかった。からすだいこんも初めて知った。 

      ○からすだいこんがどこに行けば買えるのかがわからない。 



      ○大きさなど、からすだいこんの説明が足らなかったような気が

する。  

      ○リポーターはいい意味で素人っぽさが出ていて、よかった。 

      ○地域おこしのためにもいい番組だと思う。 

      ○耳触りがよくて、取材者の熱い思いが伝わってきた。 

      ○現地に事務所をおいてあることで、きめの細かい取材ができる

のではないか。 

      ○田んぼの学校というのがどんな学校なのかわかりにくかった。 

      ○田んぼの学校について、リポーターが何を伝えたいのかがわか

らなかった。もう少し勉強してから取材をしたほうがよい。 

       田んぼの学校で子どもたちは何を感じ、大人は何を思うのかな

ども取材できるとよかった。 

      ○限られた時間の中でどれだけの情報を伝えられるかだが、もっ

と編集に工夫をすればいいと思う。 

      ○地元が活性化し、元気になって観光客などが来るようになると

いい。 

      ○地域を元気にするというような高い目標を持って番組作りに取

り組んでもらえれば、もっといい番組になると思う。 

          

などの意見が交わされた。 

 

       当社としては、これらの意見を参考に、今後の番組作りに取り 

      組んでいきたい旨を説明した。 

 

 

（２）その他 

    23 年度第 5 回 9 月期の審議会開催日を決めて閉会した。 

 

以上 


